

## 4. Altdorfer Hallen-Olympiade

Trotz bestem Herbstwetter sind am Sonntag ca. 80 junge Athleten mit Eltern und Fans zur Peter-Creuzberger-Halle gepilgert um die 4. Altdorfer Hallen-Olympiade auszutragen. Mittlerweile schon traditionell, führte auch dieses Jahr wieder, unser Altdorfer Olympiasieger, Hans Lutz durch das Programm.

Nachdem sich alle Athleten zu fetzigen Rhythmen aufgewärmt hatten, ging es dann auch sofort los.

Alle Teilnehmer mussten sich im Fünfkampf innerhalb ihres Jahrgangs messen. Die einzelnen Disziplinen waren: 30m Sprint, 30m Hürden, Kastenweitsprung, Zielwurf und Biathlon. Quer durch alle Altersklassen waren die Kids mit voller Motivation dabei und es wurde um jeden Zentimeter und um jede Zehntel-Sekunde gekämpft. Die Eltern machten es sich derweil auf der Tribüne bei Kaffee und Kuchen gemütlich. Nach Abschluss aller Disziplinen zeigte die Altdorfer Kindertanzgruppe eine schwungvolle Aufführung um die Wartezeit bis zur Siegerehrung zu verkürzen. Da das Teilnehmerfeld sehr stark besetzt war, sind die Platzierungen am Ende auch entsprechend knapp ausgefallen und jeder konnte stolz auf seine Leistungen sein.

Wir bedanken uns bei den Eltern für die gespendeten Kuchen und bei den vielen ehrenamtlichen Helfern für die wertvolle Unterstützung. Ganz besonders bedanken wir uns aber bei allen Kindern, die wirklich packende Wettkämpfe gezeigt haben.



Riesensprünge beim Kastenweitsprung



Die Verfolger immer im Blick



Das Ehrungskomitee, bestehend aus H. Lutz, M. Schmid und E. Heller



Siegerehrung  
Fotos: Thomas Stefany